Granada Hoy

Deportes

La granadina Teresa Gutiérrez busca la final

NATACIÓN L CAMPEONATO DE EUROPA JÚNIOR

La granadina Teresa Gutiérrez busca la final

La nadadora llega a Praga con la novena mejor marca de inscripción en su prueba favorita, los 200 metros braza

GRANADA HOY/ GRANADA | ACTUALIZADO 08.07.2009 - 05:02

0 comentarios





La nadadora del Club Deportivo Universidad de Granada Teresa Gutiérrez participará mañana en su primer Europeo júnior, que se celebra en Praga. El centro de natación Praga-Podolí acogerá la trigésima edición de estos campeonatos, a los que acudirá la expedición española con 25 efectivos, tres de ellos andaluces. Teresa Gutiérrez será la única representante granadina y la primera en la historia de esta competición. La acompañarán la almeriense Eva Plaza y el malagueño Fernando Fuentes, que completan la representación de andaluces en el equipo español.



Teresa Gutiérrez en pleno esfuerzo durante una prueba

Tras conseguir la clasificación en el Campeonato Absoluto de Invierno disputado en el Centro Acuático de Málaga, en el que se colgó la medalla de plata, la joven deportista aspira ahora a colarse en la final de la prueba de 200 metros braza, que se celebrará hoy por la tarde.

Los 200 metro braza son, en efecto, su prueba fetiche, junto a los 400 metros braza y los 400 metros estilos. La granadina consiguió su clasificación parando el cronómetro en unos meritorios 2:32.12 en la piscina corta, que supone la segunda mejor marca andaluza de todos los tiempos y la novena en el ranking histórico nacional.

Teresa Gutiérrez, nombrada deportista de alto rendimiento recientemente, intentará estar con las mejores nadadoras de Europa en su primera participación en la máxima competición continental y quién sabe si será capaz de dar la campanada y aspirar a los metales.

Nacida en 1993, está jovencísima deportista de 16 años, se ha convertido en una habitual del equipo nacional y una auténtica referencia para la natación en Granada tras varias participaciones en competiciones internacionales y varias medallas en los Campeonatos de España.

El mejor momento deportivo que vivió Teresa Gutiérrez fue en 2007, cuando intervino en el Festival Olímpico de la Juventud Europea, celebrado en Belgrado (Serbia). Esta participación le sirvió para recibir la mención honorífica de la Federación Andaluza de Natación (FAN). Además, la Fundación Andalucía Olímpica la incluyó en su iniciativa de ayuda a deportistas, el Plan Andalucía Olímpica 2008.

La natación granadina tiene puestas sus esperanzas en esta jovencísima deportista que, vista su progresión, podría convertirse en una nueva nadadora olímpica que representase a la provincia. Si consiguiera bajar su mejor marca, Teresa Gutiérrez estaría en condiciones de convertirse en una de las mejores bracistas del panorama nacional.

0 comentarios

0 votos 🔊 📅 A A 🔐







Introduce el código de la imagen



0 COMENTARIOS

Su comentario Nombre * Email (no se muestra) * Blog o web Publicar información Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio



Vende tu coche en el portal de motor líder en España

08 de Julio de 2009

Sporting: presentaciones a pares Gregory Arnolin será presentado este mediodía en Mareo. Mañana jueves, a las 12.30, quien vestirá por vez primera la camiseta rojiblanca será Rivera.Gregory llega al club rojiblanco procedente del Vitoria de Guimaraes.

08 de Julio de 2009



Sergio Asenjo jugará en el Atlético El Atlético de Madrid y el Valladolid han alcanzado el acuerdo definitivo para que Sergio Asenjo juegue en el conjunto rojiblanco. La presentación está prevista para el lunes día 13 y a continuación, Asenjo se incorporará

a la pretemporada en Los Ángeles de San Rafael.

08 de Julio de 2009

Pernía y sus hijos fuera de peligro





EXPEDICIÓN MUJER ANDALUCÍA Ascenso a Baruntse y Manaslu



PUBLICIDAD

BUSCADOR CASAS Y PISOS IDEALISTA.COM

2 de 3 08/07/2009 11:17